

Avalan Morena y aliados Comité para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- En las cámaras de Diputados y Senadores, Morena, PT y PVEM avalaron a los cinco integrantes del comité que seleccionará a los candidatos a juzgadores. La oposición acusó que los cinco perfiles propuestos solo servirán para poner candidatos a modo; en cambio, en Morena, defendieron la propuesta hecha por legisladores de la 4T.

“Para la mayoría legislativa se cumple con los extremos jurídicos que la ley previene, antigüedad en el ejercicio de la función, experiencia jurídica de cinco años y no haber pertenecido, ni haber sido dirigente partidista en los últimos tres años”, describió el diputado **Ricardo Monreal**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18375?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F18375&authkey=!AG3cYRwZFPJFzjs&ithint=video&e=C1sCOo>